

"La Voz" en Eibar

El alcalde patrocinará la construcción de casas baratas

(POR TELEFONO)

Eibar, 2, 11 h.
He tenido ocasión de saludar, restableciendo de su dolencia, al alcalde, señor Guimón.

Hablando de los proyectos que abriga para desarrollar en la Alcaldía, me ha dicho que se proponía intervenir en la cuestión del inquilinato, en la misma forma que ha intervenido en San Sebastián el señor gobernador.

Entra en sus proyectos no permitir la subida de los alquileres en las casas que se hayan construido antes de la guerra, retrotrayendo las rentas.

Además se propone dar gran impulso a la construcción de casas baratas.

LA EXPORTACION DE ARMAS

La exportación de armas habida durante el mes de enero último, ha sido la siguiente:

Para España: Armas cortas, 2.008; armas largas, 2.944. Total, 4.952.

Para el extranjero: Armas cortas, 41552 y largas, 556. Total, 42.108.

Picadillo

De "Proverbios orientales": "Paja y grano son útiles; pero aquella abulta más y vale menos que éste".

Según, según, que hay granos del tamaño de los melocotones.

"El Gobierno quiere orden, incremento de la riqueza, paz, cultura y justicia."

Eso es precisamente lo que queremos todos. Coincidimos en un todo con el Directorio.

Salas Antón ha dicho en la Casa del Pueblo que el movimiento moderno sigue su marcha. ¡Pues ante el movimiento!

Dice "Heraldo de Madrid": "En invierno es muy bonito viajar en aeroplano."

Pues mejor debe ser hacer los viajes en tren, siquiera por lo de la chimenea.

"El automóvil del director de Administración local chocó contra un coche, resultando el señor Calvo Sotelo herido en un pie."

Seguramente que en unos días no podrá trabajar.

"Se conceden créditos extraordinarios para diferentes departamentos."

Malo; se ha encendido el queso y todavía no se han extinguido todos los ratones.

Dice Luis Zulueta que "no hay maestros". Coja, coja y lea las revistas taurinas y los periódicos del "ramo", y ya verá cómo sobran los "maestros".

Pregunta un diario: "¿Por qué comemos tan mal?"

Toma, porque no hay otra cosa. ¡Y gracias!...

Hablando del último estreno del teatro Infanta Isabel dice un cronista: "La escena final" fué muy aplaudida.

Y el resto de la obra, amigo.

"En el problema ferroviario hemos invertido los términos."

Pues ojo con las equivocaciones, que de ahí vienen los choques.

"Francia se dispone a buscar recursos." Lo que hace falta es que los encuentre. ESR.

EL VELLO DESAPARECE RADICALMENTE SIN DEPILATORIO

solo en tres minutos con una aplicación del

AGUA DIXOR

preparación científica, de una inocuidad perfecta, que lo destruye sin quemarlo por absorción de la savia capilar. El AGUA DIXOR es un invaluabilísimo bálsamo que toca las partes más cremas conocidas hasta el día y ha sido recomendada por los grandes órganos de ciencias y medicina (Monteur Médical, Gazette des Pharmaciens, Journal de Médecine de París, etc.). Basta mojar con ella la parte velluda, para que el vello desaparezca para siempre quedando la piel suave y de una blanca esplendorosa.

La verdadera "Agua Dixor" se vende en todas partes al precio de

PESETAS 12'50 EL FRASCO

Depósito en San Sebastián: J. M. Olazáriz

En Madrid: Distribuidor por correo certificado contra rembolso, en plaza 14'50 píldoras a España Comercial, S.A. Gran Vía Leyendas, 21. Barcelona: agente general para España de la SOCIETE DES PRODUITS DIXOR de París.

En la Diputación

Sobre la gestión de los delegados gubernativos en Álava

En el rápido de la mañana de ayer marcharon a Vitoria el presidente de la Diputación, señor Elorza; el vicepresidente, señor Rezola, y el señor Pérez Arregui. Con ellos fué a la capital alavesa el presidente de aquella Diputación, señor Zuricalday, quien, como dijimos, había llegado el día anterior a San Sebastián.

La Prensa toda de la región se ha ocupado del incidente a que ha dado lugar el gobernador de Vitoria nombrando algunos delegados para intervenir en cuentas de establecimientos cuyo patronato corresponde a aquella Diputación, entre ellos el del Asilo de Nuestra Señora de las Nieves, fundación de carácter particular que tiene apoyo de la Corporación provincial porque allí recluye a los alienados, que antes mandaba al Manicomio de Pamplona (Erreka), fundado para las cuatro provincias vasco-navarras.

Alava ha requerido el auxilio de Guipúzcoa y Vizcaya para solventar esta cuestión de fondo, y es de suponer que se zanjará satisfactoriamente.

UNA JUNTA

En ausencia del señor Elorza, presidió la Junta de la fundación Goyeneche el señor Laffitte.

En esta junta, lo mismo que en la reunión celebrada en la Alcaldía, se trató de activar la construcción del nuevo Hospital, aunque por ausencia de varios vocales no se entró en detalles.

Cosas del Municipio

Los obras del Hospital Goyeneche van a entrar en un periodo de gran actividad

El conde de Guaqui dona 5.000 pesetas para fines benéficos

LOS CALDEREROS

La Sociedad "Gaztelupe", haciendo honor á su buen humor, solicitó ayer de la Alcaldía permiso para que por la noche, á las nueve y media, saliera por las calles de la parte vieja de la capital, la koscinka comparsa de los caldereros.

El alcalde les dió el permiso solicitado con tal de que á las doce de la noche tuvieran compuestos todos los calderos y cesaran en el mar tillo.

Como verán nuestros lectores en otro lugar, la comparsa salió y hubo la correspondiente jarrana en la parte vieja.

PIDEN LA BANDA

La Federación Atlética Guipuzcoana ha solicitado del Ayuntamiento que la Banda Municipal concurre al partido de fútbol que ha de jugarse en Atocha entre los equipos de la Liga de París y la selección guipuzcoana.

OTRA OPINION

El ex alcalde, señor Zaragüela, ha comunicado al alcalde señor Vega de Soane, que aplaude la idea del derribo del monumento del Centenario.

Añade el ex alcalde que en la época que él ejerció el cargo también quiso proceder al derribo, pero no lo hizo porque podían haber surgido algunos entorpecimientos legales, según le manifestaron los letrados.

LAS FIESTAS DEL PAJARO

Un señor llamado don Marcos Uribeaga, ha propuesto á la Alcaldía la celebración el próximo verano de la fiesta llamada del pájaro.

Esta fiesta podría tener lugar en la plaza de Guipúzcoa, para lo cual se proporcionarían hasta pájaros amestrados y sería de gran entretenimiento y enseñanza para los niños.

Al alcalde le ha parecido muy bien la idea y ha prometido ponerla en conocimiento de la Comisión de Fomento ó de la nueva de festejos que se forme.

Si no recordamos mal no es la primera vez que se intenta celebrar esta agradable y simpática fiesta en el mismo lugar en que ahora se propone y sería de desear que ahora se llevase á cabo.

UN DONATIVO

Don José Goyeneche, en nombre del conde de Guaqui, Ilustre prócer que hoy precisamente cumple 90 años, entregó ayer al alcalde la cantidad de cinco mil pesetas para que sean repartidas en la siguiente forma:

Hospital de San Antonio Abad, 1.000 pesetas; señor cura de San Vicente (para sus pobres), 500; Hermanas de los pobres, 500; Sanatorio para tuberculosos, 500; Padres Capuchinos, 500;

El auge del laborismo

Sobre la gestión de los Quieren el premio Nobel para un correligionario suyo

(POR TELEFONO)

París, 2.

Dicen de Londres que ocho miembros del Parlamento, entre ellos Mac-Donald, Snowden, Trevelyan y lord Parmoor, han firmado una propuesta dirigida al Comité noruego del Premio Nobel recomendando al diputado laborista Morel como candidato al premio, que será atribuido este año a la persona que más haya hecho para afirmar la paz mundial.

El señor Morel se distinguió siempre por sus campañas pacifistas y humanitarias siendo célebres los furiosos ataques contra la Administración del Congo belga.

La oreja de Jorge

La policía sorprende una chirilata en la calle de la Palma

(POR TELEFONO)

Madrid, 3.

La policía madrileña ha descubierto una chirilata clandestina que venía funcionando en uno de los pisos de la casa número 49 de la calle de la Palma, piso en el que vive como inquilino don Francisco Sigüenza.

A esta chirilata acudían muchos "puntos", especialmente pertenecientes al bello sexo, "puntos" que esperaban hacer fortuna en la ruleta o en el "treinta y cuarenta".

Los policías sorprendieron la partida y detuvieron a tres "croupiers", en poder de los cuales se hallaron fichas y dinero. También fué detenida una mujer, que ha hecho interesantes declaraciones, por las cuales se conocen los nombres de otras señoras y de varios caballeros que acudían a la chirilata.

Asimismo se detuvo en una de las habitaciones a un sujeto que pretendía esconder en los baños desdentadas pesetas en billetes.

El inquilino del piso ha sido también detenido y puesto a disposición del Juzgado.

Noticias

COCIEDAD RECREATIVA O. L. — Esta Sociedad celebrará asamblea general extraordinaria el día de hoy, a las once de la mañana, en el domicilio social, calle de Embeltrán, número 16, rogando a todos los socios la más puntual asistencia, por tratarse de asuntos de mucho interés.—La Directiva,

REGISTRO CIVIL—Ayer fueron inscriptos: Nacimientos: Miguel María Urrestarazu e Irati; Josefa Martín y Fernández; Isabel Sturze López.

Defunciones: María Cristóbal Rey; Cormaz Gil González.

VINO BAYARD El más energético de los reconstituyentes. Devuelve fuerza y salud a todos los enfermos

ROBAN A UN ZAPATERO — La noche anterior, a última hora, un vecino denunció que de una zapatería de la calle de Legazpi salieron tres o cuatro jóvenes por el tragaluces, llevando unos paquetes que parecían robados. Se persiguió a los jóvenes, pero desaparecieron. En el paseo de Salamanca se encontró una caja vacía de las que sirven para guardar zapatos o botas. Avisada la dueña del comercio, declaró que no notaba la falta de nada.

- Palace Hotel -**BARCELONA**

Primer orden — Gran confort — Céntrico — Precios moderadísimos

Y LE DESCERRAJAN A OTRO. — A las nueve y cuarto de la mañana denunció un zapatero de un portal de la calle de Fuenteherribia que le habían llevado la cerrajería y el candado del tenderete que tiene establecido en el portal, dejándole la puerta abierta. Por el momento no podía precisar si se le habían llevado herramientas o calzado.

Imposible toser con Jarabe Orive.

UNO DE LOS PRESUNTOS LADRONES. — A las once de la mañana fué detenido en la parte vieja un joven, sobre quien recayeron sospechas de que fuese uno de los autores de los repetidos robos en los tenderetes de los zapateros. Se le condujo al Gobierno civil.

DENUNCIADOS. — Por expender leche en las tiendas fueron denunciados dos industriales; una vendedora ambulante de pescado por estacionarse en la vía pública para vender su mercancía; varios muchachos por jugar con pelotas en la vía pública; otros jóvenes por jugar a los prohibidos en la parte vieja.

OBRERO HERIDO. — Trabajando en recoger los restos del velero "Ricardo" se hirió en la playa de la Concha el obrero Vicente Dueñas, quien fué asistido en la Casa de Socorro.

PEPTONA ORTEGA — Es el mejor tónico y nutritivo para convalecientes, personas débiles. Recomendado contra la inapetencia, malas digestiones, anemia, tisis, reumatismo y convalecencias.

Grandiosa liquidación

de todas las existencias de la Casa Ripollés, sucursal de San Sebastián. Hoy, día 1., empezará la de sedería.

Casa Kipolles**Ga ritay. 8**